
Pièces 6 Pièces

Superficie 151 m²

Référence 85020180

Prix 1 550 000 €

Suresnes
Appartement à vendre (92150)
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Suresnes-  proche  puteaux-au  sixiéme et  dernier  étage  d'une  résidence  de  grand

standing construite en 2006, ce trés bel appartement de 149m² avec une terrasse

de  72m²  est  idéalement  situé  proche  des  écoles,  des  transports.  Il  se  compose

d'une  grande  entré  équipé  de  placards  intégrés  qui  distribue  une  chambre

parentale  avec  un  balcon,  équipé  de  placards  intégrés  et  de  sa  salle  de  douche

privative. Une cuisine entiérement équipé et dinatoire ouverte sur une grande piéce

de  vie  composé  d'un  salon  avec  une  cheminé  à  foyer  fermé,  et  d'une  salle  à

manger et d'un espace bureau. Cette magnifique piéce ...

Suresnes - near puteaux -on the sixth and top floor of a high-end residence built in

2006, this beautiful 149m² (1,604 sq ft) apartment with a 72m² (775 sq ft) terrace is

in  a  prime  location  close  to  schools  and  public  transport.  It  features  a  large

entrance  with  built-in  cupboards,  leading  to  a  master  bedroom  with  a  balcony,

built-in  cupboards,  and  a  private  shower  room.  A  fully  equipped  eat-in  kitchen

opens  on  to  a  large  living  space  with  lounge  and  closed-hearth  fireplace,  dining

room and office area. This stunning reception room gives onto a same-level 72m²

(775 sq ft) terrace boasting a ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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